

Fecha 05.02.2014	Sección Cartera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Telefónica proyecta adquirir empresas

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

Francisco Gil Díaz, presidente de Telefónica México, no descartó la adquisición de alguna empresa de telecomunicaciones.

“Siempre ha estado (en los planes de la compañía adquirir a otras empresas), hemos estado en discusión con otras empresas desde que yo me acuerdo, en febrero cumpla siete años en la empresa y desde que entré, he visto posibilidades de compra”, expresó el directivo durante la firma de un acuerdo con el ITESM para el proyecto MatiTec.

Recordó que, a la fecha, cuentan con acuerdos con Megacable y Televisa en fibra óptica, y con Nextel y Iusacell para compartir red e infraestructura.

Comentó que es posible adquirir una empresa y exis-

te el ambiente para ello, por lo que, recordó, se modificó la ley para permitir la inversión extranjera y calificó de absurdo que empresas extranjeras no pudieran invertir en telefonía fija.

“El hecho de que se tenga esa apertura, esa libertad, el momento en que se hayan aterrizado las distintas reglas seguro se va a traducir en adquisiciones, en nuevas inversiones, en consolidaciones también”, expresó.

Aunque la ley secundaria en telecomunicaciones no es preferente lo importante es contar con esta legislación, comentó.

“Han circulado algunas versiones de un proyecto, pero mientras no conozcamos lo que va a enviar el señor presidente no tenemos manera de poder opinar”, mencionó Gil Díaz.

Respecto a la regulación de empresas dominantes,

dijo que el objetivo es que las normas sean efectivas.

“Necesitamos un terreno parejo, hay muchas maneras de lograrlo, la forma en que suceda es hasta cierto punto irrelevante si es que se logra el objetivo”, dijo.

En cuanto a las inversiones en el país no hay certeza debido a que no hay leyes secundarias. “Todo está pendiente de que se legisle, de que conozcamos cuáles serán las reglas”, indicó.



Han circulado versiones de un proyecto (de ley secundaria) pero mientras no conozcamos lo que va a enviar el Presidente no tenemos manera de opinar”

Francisco Gil Díaz
presidente de Telefónica México

